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Anno Scolastico 2022-2023 
 
VERBALE N. 4 

 
COLLEGIO DOCENTI CONGIUNTO del 21 febbraio  2023 

 

Il giorno 21 febbraio 2023 alle ore 17.00 si è riunito in videoconferenza il Collegio Docenti 
congiunto di Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria di 1° grado per discutere il 
seguente o.d.g.  
  

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Presentazione progetto Educatore di plesso 2023-24 
3. Deroghe al limite delle assenze Scuola secondaria primo grado 
4. Situazione iscrizioni a.s. 2023-24 
5. Aggiornamento Piano della Formazione Docenti e progetti PTOF: progetto CEFA 
6. PNRR. Azione: Implementazione ambienti digitali  
7. Varie ed eventuali 

  
Verbale della seduta presieduta dal Dirigente Scolastico Enrico Zanaroli. 
Funge da segretaria l’insegnante Nasoni Simonetta. 
 
Docenti presenti n° 122 
 
Il Dirigente avvia la trattazione dell’odg. 
 
 
Punto 1: lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
 
Il Dirigente dà avvio alla seduta scusandosi per il cambio repentino della modalità di 
incontro, dovuto ad un imprevisto legato al suo stato di salute. 
Si mette ad approvazione il verbale della seduta precedente posto in visione nell'area 
riservata docenti. Il Dirigente Scolastico chiede se vi siano richieste di adeguamento o 
integrazione del verbale. 
Si procede, acquisendo le votazioni per pronunciamento tramite la conversazione del 
programma Meet. 
 
Il Collegio approva all’unanimità. 

 
Delibera n. 10 

 
 
Punto 2:  presentazione progetto Educatore di plesso 2023-24 
 
Il Dirigente presenta il Dott. Valentino Paoloni e  le dott.sse Sabina Pia Montemitro e 
Concetta Murano responsabili educatori della cooperativa Aldia, responsabili educatori di 
Asc Insieme, che illustrano il Progetto Educatore di Plesso che si propone di approvare 
per l.a.s. 2023-24 prospettando la sostanziale novità rispetto al Progetto attualmente in 
essere: le ore di educatore di plesso saranno sempre calcolate e assegnate all’Istituto 
sulla base dei bisogni educativi individuali ma sarà l’Istituto a gestirne la distribuzione.  
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Questo permetterà una maggiore stabilità degli educatori che potranno restare sul plesso 
per tutto il monte ore e la flessibilità organizzativa interna permetterà di ottimizzare i vari 
orari. Dopo ampia discussione il Collegio decide di rimandare l’approvazione delle 
modifiche al Progetto Educatore di Plesso 2023-24 a dopo la consultazione interna dei 
singoli ordini scolastici. 

 
Punto 3: deroghe al limite delle assenze Scuola secondaria primo grado 
 
Il Dirigente ricorda al Collegio che nella Scuola Secondaria di primo grado l’anno 
scolastico non viene considerato valido (con conseguente non ammissione allo scrutinio 
finale) per gli alunni che non hanno frequentato almeno i ¾ del monte ore annuale 
previsto. E’ possibile però in tal caso usufruire di deroghe se si rientra nelle seguenti 
situazioni:   
1) attività agonistica di alto livello,  
2) motivi di carattere sanitario documentate,  
3) situazioni in carico ai servizi sociali per disagio socio-economico (con documentazione 
dei servizi). 
 
Il DS invita in ogni caso i docenti a tenere monitorate le presenze degli alunni ed 
eventualmente a segnalare al Dirigente assenze prolungate non giustificate. 
 
Il Collegio approva all’unanimità. 
 
Delibera n. 11 

 

 Punto 4: situazione iscrizioni a.s. 2023-24 
 
Il DS illustra al Collegio la situazione delle iscrizioni per il prossimo anno scolastico 
evidenziando il leggero ma costante decremento demografico. Questo decremento ha 
comportato un contenuto calo delle iscrizioni che non hanno tuttavia alterato il numero 
delle classi per il prossimo anno se non per la Scuola Primaria di Crespellano che, a 
fronte di tre classi quinte in uscita, vedrà la formazione di due sole classi (entrambe a 
tempo pieno). 
 
 
Punto 5: aggiornamento Piano della Formazione Docenti e progetti PTOF: progetto 
CEFA 

Il DS illustra brevemente i nuovi progetti da inserire nel PTOF: il progetto Cefa legato allo 
studio della sostenibilità ambientale e che prevede una formazione dei docenti per le 
classi che vorranno aderire,  e il progetto proposta dai Lions locali sul Servizio Cani 
Guida legato all’educazione Civica. Inoltre la docente Tagliavini porta all'attenzione del 
collegio il progetto di educazione alimentare condotto da Letizia Zunarelli previsto per le 
classi quinte. 

Progetto Cefa 
 
Il Collegio approva all’unanimità 
 
Delibera n. 12 
 
Progetto Lions Servizio Cani Guida  
 
Il Collegio approva a maggioranza con un voto astenuto 
 
Delibera n. 13 
 
 



Progetto di educazione alimentare 

Il Collegio approva all’unanimità 

Delibera n. 14 
 
Punto 6: PNRR. Azione:  Implementazione ambienti digitali  
 
Il Ds illustra quindi lo stato di avanzamento dei lavori rispetto al PNRR. Azione 1) 
implementazione ambienti digitali. In ogni plesso si è lavorato per stabilire come 
implementare gli ambienti digitali già individuati in ogni scuola. L’elenco di tali 
implementazioni è confluito nel Progetto Generale di istituto che la Commissione PNRR 
avrà cura di inserire nella Piattaforma Futura entro la fine del mese di febbraio. 
 

Punto 7: varie ed eventuali 
 
Gemellaggio con una scuola di Cermignano, provincia di Teramo  
 
Rosella Luzzi illustra il Gemellaggio con una scuola di Cermignano (Te) che rappresenta 
la naturale prosecuzione degli incontri già sviluppati a partire dallo scorso anno e legati 
particolarmente agli eventi legati alla Liberazione. 
 
Il Collegio approva all’unanimità. 
 
Delibera n. 15 
 

Il Dirigente Scolastico inoltre informa che sono in corso le contrattazioni interne con le 
RSU e il docente Ferrara ricorda che sul sito è possibile trovare uno spazio RSU con 
materiale informativo utile, come ad es. le tabelle di suddivisione dei fondi del FIS. 

Il Dirigente infine comunica che l'anno di prova dei docenti neoassunti è giunto alla fase 
conclusiva e che sono da prevedere visite nel corso della giornata di lavoro da parte del 
Dirigente per le dovute osservazioni. 

La seduta è tolta alle ore 19.15 
 
 
La segretaria                                                                                 
Simonetta Nasoni                                                                        

Il Presidente  
Enrico Zanaroli 
 
                                                                                                            
 


